



**JULIO 2021**

Fecha: 13 de Julio 2021  
Plataforma virtual ZOOM  
Patrocinador: SERWISEG+  
Asistentes: 132

ASIS Capítulo México realizó su reunión mensual correspondiente a julio. El evento dio inicio con la bienvenida por parte de José Luis Alvarado, vicepresidente de enlace del Capítulo, quien presentó al patrocinador del evento, Daniel Espinosa, director general de SERWISEG+.

A través de los Servicios Inteligentes de Seguridad hacen posible generar una atmósfera de seguridad diseñada y operada de acuerdo con las necesidades de cada uno de ellos, buscando así una eficiencia en todos los recursos necesarios para el cumplimiento de sus objetivos.

Tienen 27 años de experiencia en el mercado, estando en los últimos 10 años entre las 5 principales empresas de seguridad a nivel nacional, dan trabajo a más de 5,500 personas; cuentan con una cartera de más de 200 clientes nacionales e internacionales, del sector público y privado; están certificados bajo la norma de estándares de calidad ISO 9001:2018; su responsabilidad social es distinguida en entre su círculos de interés; cuentan con una cobertura nacional.

Miguel Ángel Champo del Valle, presidente ejecutivo del ASIS Capítulo México, dio un informe sobre los avances de las comunidades de ASIS en cuanto a *webinars*, sesiones, etcétera. Mencionó que hasta el momento el capítulo cuenta con 338 socios e invitó a que se afilien más personas. Invitó a que más socios contesten la encuesta para retomar las reuniones mensuales presenciales.

Por ultimo invitó a participar en el Global Security Exchange GSX que se llevará a cabo del 27 al 29 de septiembre en Orlando, Florida de forma presencial y virtual.

## **CONFERENCIA**

Midori presentó a los panelistas Eduardo González, Marco García, Conrado Ramírez, Rogelio Villarreal y Jorge Martínez, PCI, con la ponencia "Los retos de la seguridad corporativa en los proyectos de energía renovable", donde a través de una preguntas se dio a conocer en la cronología de responsabilidades y labores que tiene la seguridad corporativa en los proyectos de energía renovable.

Se comenzó con la responsabilidad que tiene la Seguridad Corporativa, en el proceso de oferta ante proyectos de energía renovable donde se comentó que el área corporativa juega un rol muy importante, será necesario hacer un traje a la medida coherente, ya que esos costos impactarán a las expectativas de ganancia de las compañías, ser francos de cuánto costará y que tan viable es hacerlo.

La Seguridad Corporativa tiene alguna variante en la seguridad en los proyectos eólico/solar/ciclo combinado/termoeléctrico, Las variantes dependerán del posicionamiento del proyecto geográficamente hablando. Los parques eólicos siempre son abiertos por lo que dificulta a vigilancia, no hay energías y robo de cobre.

En nuestro país aún queda mucho camino y se requiere de muchos esfuerzos público-privados para permitir que las energías renovables y sus benéficos efectos sean una realidad, debido entre otras cosas, a los retos ambientales, la falta de confianza del consumidor en cuanto a la fiabilidad y estabilidad del suministro, el eterno problema de las consultas previas con las comunidades, la falta de una red que en el caso de la energía eólica que transporte la energía desde el sitio de generación, el alto precio de fabricación de los sistemas tecnológicos, y más aún, la falta de una política de Estado que supere el aspecto financiero y político y marque el derrotero para los años venideros.

